

グループホーム あかね雲便り 平成25年 デイサービス 5月

「デイサービス あかね雲」 利用者募集中！

- ・小規模型のため、利用時間やレクリエーションの内容など、できるだけ個別に柔軟に対応しています。
- ・理学療法士が常駐しているので、専門的で個人個人に合ったリハビリを提供させて頂きます。
- ・入浴はジェットバスを導入していますので、快適な入浴を実感して頂けます。

現在、月:10名、火:10名、水:10名、木:10名、金:9名、土:9名の利用になっております。
(定員10名)

4月になりました。4月といえばやはり桜!! お花見ですね。

デイあかね雲ではお花見週間を設定し、4月上旬に宇治川や王子公園付近のお花見を敢行しました。利用者様方には「綺麗ね」「綺麗わあ」「今年もお花見に来れてよかったです」など、喜びの声を多数頂いており、皆様とも満足されているご様子でした。

また、4月下旬には相楽園の“つつじ遊山”を観にいきました。この日は快晴のお出かけ日和であり、相楽園の美しい庭園とつつじがさらに綺麗だと感じました。“つつじ遊山”見学は5月上旬にも実施する予定です。

寒い日と暑い日が交互に訪れているような4月。大型連休も控えていますので、風邪など引かないよう注意して過ごしていきたいですね^^



デイサービス あかね雲の理念(3S)

Smile(スマイル):笑顔で対応し、笑顔で過ごして頂きます。

Service(サービス):ご希望やご要望に柔軟に対応致します。

Support(サポート):在宅生活の继续を支援致します。

お花見



あけぼのは、宇治川と摩耶ケーブル下にお花見に行きました。ご覧の通り見事な満開の桜を堪能できました。

あかつきは、新神戸駅そばの生田川と宇治川にお花見にいきました。生田川の桜は満開でした。宇治川では八重桜が色鮮やかに咲いていました。



桜の季節、ということで、それぞれのフロアでお花見ドライブを行いました。また、普段も近くの生田川公園に毎日のようにお散歩に行きお花見をしました。日曜日にも、その日に思い立ってお花見ドライブにいき、桜を楽しめました。